



**Datum**            **Dienstag, 22. Mai 2012, 16.00 – 18.30 Uhr, Rathaus Heidenheim**

<p><b>Sitzungsleitung:</b> Uli Schmid</p> <p><b>TeilnehmerInnen:</b> Georg Benz, Hermann Deroni, Wilfried Haut, Karl-Heinz Mayer, Klaus-Peter Ollesch. Jürgen Bohnert (entschuldigt)</p>
<p><b>Themen / Inhaltliche Schwerpunkte</b></p> <p>1. Bericht über Sondersitzung der Erntegruppe am 07.05.2012</p> <p>2. Gruppenziele und nächste Schritte</p>
<p><b>Ergebnisse</b></p> <p><b>Zu 1) Bericht</b></p> <p>Herr Deroni berichtet über die Sondersitzung der Erntegruppe mit Stadtverwaltung und Gemeinderat. Inhaltlich wurde das Treffen protokolliert und von Frau Baumann am 14.05.2012 per Email versandt.</p> <p>Herr Deroni betont, dass die Stadtverwaltung die Arbeit der Fokusgruppen unterstützt, sich aber nicht einmischt. Jede Gruppe erhält die Möglichkeit, die gewonnenen Erkenntnisse in die Öffentlichkeit zu bringen.</p> <p><b>Zu 2) Gruppenziele und nächste Schritte</b></p> <p>Über die weitere Fortführung der Grundstücksbestandsaufnahme herrscht in der Gruppe weiterhin Uneinigkeit. Folgende weitere Schritte werden beschlossen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>a) Die detaillierte und kleinteilige Grundstückserfassung wird vorläufig zurückgestellt.</li> <li>b) Es sollen regelmäßige Informationen über abgegrenzte Themen an die Presse erfolgen. Weiterhin als nicht vorrangig wird die Information an die Stadtverwaltung erachtet.</li> <li>c) Zur Presseinformation sind folgende Schritte vorgesehen: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Zeitungskontakt aufbauen (Uli Schmid).</li> <li>- Vorbereitung und in 6-wöchigem Rhythmus erfolgende Veröffentlichung von einzelnen Berichten der Fokusgruppe, eventuell unter der Überschrift „Landverbrauch einschränken, Bausünden vermeiden“.</li> <li>- Pressekontakt herstellen und Ziele sowie Selbstverständnis der Gruppe darstellen.</li> </ul> </li> <li>d) Die vorrangigen Forderungen der Gruppe lauten wie folgt: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Nicht genutzte Privatgrundstücke im Stadtgebiet zwingen zur Erschließung neuer Bauflächen. Dieses Problem soll aufgearbeitet und dargestellt werden. Herr Mayer erhebt Daten unter Mithilfe von Stadtverwaltung.</li> <li>- GAGFAH modernisiert Teile Ihres Bestandes. Verrottet der Rest weiterhin?</li> </ul> </li> </ul>
<p><b>Nächster Termin</b></p> <p>Nächstes Treffen am <b>19. Juni</b>, 16.00 Uhr im Rathaus Zimmer 127.</p>